
ANO_2011
Postado em 29/09/2011

 

http://temporario.seplancti.am.gov.br/fabricante-anuncia-investimentos-na-area-de-games-na-zona-franca-de-manaus/ página 1 de 2

Fabricante anuncia investimentos na área de
games na Zona Franca de Manaus

A Microsoft Brasil anunciou na terça-feira (27/09), em Brasília, a fabricação de console de videogame no
País. O comunicado foi feito pelo presidente da empresa, Michel Levy, com a presença do secretário
executivo do Ministério da Ciência, Tecnologia e Inovação (MCTI), Luiz Antonio Elias.

Siga a SECT no Twitter!

Para a fabricação dos consoles Xbox 360 na Zona Franca de Manaus, a empresa buscou a Flextronics,
que fabrica consoles, acessórios e o sensor de movimento Kinect na China. A operação do Brasil tem
capacidade inicial para produzir 17 mil consoles por semana.

O  secretário  Elias  representou  o  ministro  Aloizio  Mercadante  no  evento  e  considerou  o  anúncio
importante tanto pela repercussão que pode trazer no país como no exterior. “É uma empresa de vulto,
com uma posição forte no mercado internacional, que qualificou investimentos muito significativos e
pujantes para empreender a capacidade nesta área de games e de aplicativos”, comentou.

Elias sustentou que o investimento nessa agenda de ciência e tecnologia é estratégico para o setor e
para o  desenvolvimento de qualquer  país.  De acordo com ele,  outras  empresas têm procurado e
considerado  o  Brasil  uma posição  privilegiada  para  a  expansão  dos  seus  investimentos,  o  que  é
resultado de uma ambiência favorável construída ao longo dos últimos anos.

“Não  só  em  termos  do  seu  marco  regulatório.  Estruturamos  uma  lei  muito  positiva  para  os
investimentos na área de informática, elevamos a capacidade de articulação entre o BNDES [Banco
Nacional de Desenvolvimento Econômico e Social] e a Finep [Financiadora de Estudos e Projetos, ligada
ao MCTI], no sentido de estruturar crédito para essas empresas e melhoramos consideravelmente a
formação de recursos humanos no Brasil”, acrescentou.

Mercado
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O presidente  da  Microsoft  Brasil,  Michel  Levy,  disse  que  o  tamanho do  mercado brasileiro,  que
movimenta US$ 600 milhões, e a posição geopolítica do país contribuíram na decisão pelo investimento
da fábrica.

Levy comparou a fábrica à ponta de um iceberg e disse que o desdobramento desse investimento vai
gerar conhecimento e desenvolvimento da área no país. Um protocolo de intenções será assinado entre
o MCTI e a Microsoft com o objetivo de viabilizar iniciativas para estimular o empreendedorismo e a
capacitação na área.

O secretário de Política de Informática do MCTI,  Virgilio  Almeida,  destacou que a ideia é enviar
especialistas para aprimorar conhecimentos fora do país por meio do programa Ciência sem Fronteiras,
do governo federal, que tem como meta conceder 100 mil bolsas para estudantes em instituições de
referência no exterior. Na coletiva, ele ressaltou a multidisciplinaridade do setor de games como fator
relevante para impulsionar outros setores envolvidos com a cadeia.

“O setor de games é muito interessante porque atrai as pessoas. Tem o lado lúdico, o lado da diversão,
mas  ele  tem  um  componente  multidisciplinar,  que  também  é  importante,  ou  seja,  o  uso  desse
conhecimento de diversas áreas para produzir games: computação gráfica, design, a parte de roteiros e
construção de software”, descreveu Almeida.

Estiveram presentes o deputado Francisco Praciano (PT) e a senadora Vanessa Grazziotin (PCdoB),
ambos do Amazonas. Entre outras questões, os parlamentares falaram da importância da iniciativa para
manter a Zona Franca de Manaus integrada aos avanços na área de tecnologia.

Fonte: MCTI


